

樺邑小学校創立150周年



樺邑きらきらだより



「Challenge (チャレンジ) !」
「Colorful is wonderful (カラフル イズ ワンダフル) !」

樺邑小学校

検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立樺邑小学校

第45号

令和7年3月18日

校長 山本 信子 発行

樺邑小学校 創立150周年記念イベント 「樺邑きらきらフェスティバル」開催!

～ 気球に乗ろうイベントは 3月20日木曜日に延期～

令和7年3月16日日曜日、昨年度から計画を進めていた創立150周年記念イベントを盛大に行うことができました。雨にもかかわらず、100人を超える方がご来校くださいました。駐車場やスリッパ等、ご不便をおかけしたこと也有ったかと思いますが、帰られる時には、「楽しかったよ。」「大勢の人でよかったわ。」「樺邑小すごいなあ。」等温かいお言葉を次々といただき、嬉しかったです。お詫びと共に心より感謝申し上げます。『記録に残ることより記憶に残ることを!』を合言葉に楽しい活動を企画・実行してきたこの1年。最後の締めくくりにふさわしいビッグイベントとなりました。

これも樺邑小学校に心を寄せ、応援、支援をしてくださる皆様がおられるからこそできたことです。地元企業様や地域活動の会様、樺邑小学校卒業生有志様からのご厚志や駐車場係や調理、準備、片付けといった当日ボランティアの皆様、bingo大会の景品を出品してくださった皆様、雨の中来てくださった皆様のご理解ご協力のおかげで開催することができました。本当にありがとうございました。樺邑小学校に心を寄せてくださったすべての皆様に敬意と感謝の意を表します。

150周年という大きな節目を迎え、新たな第一歩を踏み出す樺邑小学校。大人も子どもも行きたい樺邑小学校として地域と共に歩んでいきたいという思いを改めて強くしています。そして、樺邑地域が、大人も子どもも幸せな地域として持続することを祈念いたします。



前日当日と、皆様のご協力により行うことができました。本当にありがとうございました。

当日の受付は、先生と子どもたちで。子どもたちは、自分たちが漉いた和紙で作った手作りのしおりをプレゼントしました。「かしこいん」との交換はPTA会長さんを中心に。滝澤寿一さんの笑顔あふれる手作りの「かしこいん」は大人気でした。





滋澤寿一氏 講演会 ~「檍邑と私たちの未来に向けて」持続可能な地域を考える~

感覚の共有の大切さ、地域の中で子どもたちを育てるこの尊さ、学校を核とした地域づくりの推進等、持続可能な地域であるために大事にしたいことや新たな第一歩を踏み出す檍邑小学校へのヒントをたくさんいただきました。滋澤先生のやわらかい、そして、熱いご講演の時間はあっという間。もっともっと拝聴したかったです。素敵な時間を檍邑に心を寄せてくださっている皆様と過ごすことができて幸せでした。滋澤先生、ありがとうございました。



出張駄菓子屋・金取り出し体験・段ボール財布作り

「にじいろ夢商店」様のご協力により実現した楽しいブース登場。子どもたちは「かしこいん」を使って駄菓子を購入。楽しいお買い物だったようです。

持ち寄りbingo大会

びっくりするほど多くの品物が集まりました。ご協力に感謝!子どもたちも楽しみにしていました。

猪鍋 & うどん

木村様の猪鍋&中尾様のうどん。どちらも手作りです。「ご当地鍋&ご当地うどんにしたらいいと思います。」と、市外からの来校者。どちらも身体に優しいお鍋とうどん。身体も心もぽっかぽかになりました。ごちそうさまでした。



最後に『世界一大きな絵』と共に「檍邑最高!!」の一枚をパチリ。